

# PÁGINAS 1 y 2

Opinión. Primero de Mayo Informe de la Siniestralidad



# PÁGINAS 3 y 4

Breves. Consulta del afiliado Valoración datos de la EPA

COMISIONES OBRERAS ARAGÓN GACETA OUINCENAL

Jueves 25 de abril. Número 6

### Vigencia del Primero de Mayo

1 de Mayo de 1886. ¡Ocho horas de trabajo, ocho de descanso, ocho de instrucción! En muchas ciudades de Estados Unidos se extienden las huelgas. Conflictos, cierres patronales, contratación de esquiroles por las empresas, pistoleros armados contra los huelguistas... Chicago, 3 de mayo, miles de trabajadores en manifestación pacífica. Inesperada e injustificada intervención de la policía al final del acto.... Una bomba estalla entre la policía produciendo muertes... Decenas de dirigentes sindicales fueron detenidos y acusados con testigos falsos. Finalmente ocho de ellos fueron procesados en un juicio sin garantías y condenados a la horca. Cinco fueron ejecutados. La lucha por la reducción de jornada costó la vida de trabajadores y sindicalistas. Fueron miles los despedidos, detenidos, procesados torturados. A finales de mayo, algunas patronales habían aceptado la instauración de la jornada de 8 horas. En 1893, se reconocieron las irregularidades del proceso y los tres restantes fueron puestos en libertad. La lucha por los derechos laborales, por la dignidad en el trabajo, ha sido dura y larga. Es cierto, nunca nadie ha regalado ningún derecho.

1 de Mayo de 2013. Cinco años de una crisis tremenda están dejando un rastro de más de seis millones de personas desempleadas. Las condiciones de trabajo se están endureciendo, los salarios y las pensiones están perdiendo capacidad adquisitiva. Miles de personas, sufren hipotecas insoportables sobre sus viviendas, muchas de ellas están siendo desahuciadas y perdiendo sus hogares. La protección social bajo mínimos. Aumento de la pobreza. Ataques brutales al incipiente Estado de bienestar. Recortes en educación, sanidad, dependencia...

Y la reforma laboral pretendiendo cargarse la negociación colectiva, eliminando la ultraactividad de los convenios, poniendo el contador de los derechos a cero a millones de trabajadores, que se quedarán sin referencia colectiva. No lo permita-

El día 1 de Mayo, fecha emblemática para el movimiento obrero, que enlaza la lucha histórica con la actual. todos a las manifestaciones. Y seguiremos luchando.

> Julián Buey Suñén Secretario General CCOO Aragón

# CCOO anima a la ciudadanía aragonesa a que "Luche por sus derechos" en el Primero de Mayo

La Fiesta Internacional del Trabaiador recupera con más fuerza que nunca su carácter reivindicativo. El fracaso de las políticas de recortes de derechos y reformas impuestas por el Gobierno pronuncian la recesión económica, el paro, la pobreza y la desigualdad. La ciudadanía tiene la sensación de que se le está arrebatando el futuro. En la esfera del trabajo, la reforma laboral ha demostrado su inutilidad favoreciendo la sangría de despidos y bloqueando la negociación colectiva.

Por todas estas razones. CCOO saldrá a las calles aragonesas para reclamar un cambio de las políticas económicas y sociales acometidas por el Ejecutivo. Para devolver al convenio colectivo su protagonismo como salvaguarda de las condiciones laborales de muchos trabajadores y exigir a los empresarios que no paralicen los procesos de negociación.

Para denunciar los incumplimientos del Gobierno en materia de pensiones y sus decretos unilaterales, incumpliendo el Pacto de Toledo. Las nuevas en todos los rincones de Euro- guel y finalizará en la Delegacondiciones para la jubilación anticipada y parcial o el endurecimiento al subsidio de desciudadanos a la pobreza y exclusión social.

CCOO reclama a la ciudadanía Movilizaciones en Aragón que salga a la calle para que tuciones políticas, económicas las 12 de la mañana.



pa. Será el pistoletazo de salida ción del Gobierno. para el calendario de protestas En Tarazona, la movilización programado por la CES y que partirá de la Plaza San Francisempleo conducirán a muchos continuará desde el 7 de al 15 co y finalizará en la misma de junio.

"luchen por sus derechos" y Las manifestaciones comenzacrático que campa en las insti- aragonesas a la misma hora: en el mismo sitio.

que tendrá un importante eco menzará en la Plaza San Mi- mismo inicio.

Plaza.

En Huesca, desde la Plaza Zaragoza hasta el Paseo Pajari-

En Teruel, comenzará en Pladenuncien el retroceso demo- rán en todas las localidades za de la Catedral y finalizará

En Andorra, desde la Plaza del y sociales. Una movilización En Zaragoza, la protesta co- Regallo para finalizar en el

Sigue el debate sindical: http://ccooaragon.wordpress.com/ http://julianbuey.wordpress.com/ http://www.1mayo.ccoo.es/nova/